

会の動き
理事会
於：かんぽヘルスプラザ
黒崎副会長以下16名
会報発送 約七百五十部
総会打ち合わせ
第46回総会 6 / 26
出席者92名
会員71名、片貝来賓21名
(三面参照下さい)

片貝祭厄年の会へ寄贈 9 / 9
片貝祭厄年(20才、33才、
42才、50才、60才、伝統芸能
能保存会) 清酒二本ずつ
寄贈 片貝まつり奉納 9 / 10
黒崎副会長出席
相撲場棧敷で会員観覧
「例年棧敷二枚を申し込
み祭り場での会員の懇親
の場としています。」
(三面参照下さい)

日時 平成18年1月29日(日)午後一時(正午より受付)
会場 かんぽヘルスプラザ東京
東京都豊島区東池袋4-7-7
会費 七、〇〇〇円
お願い 返信は1月17日(火)までにお願いします。

母校を励ます会教育講演会
於：片貝中学校 10 / 24
出席者 佐藤会長
本田励ます会会長
黒崎孝造さん葬儀 10 / 27
諸我理事 出席
「長年、会の会計事務を担
当 10 / 25 ご逝去86才」
(三面参照下さい)

理事会
於：かんぽヘルスプラザ
佐藤会長以下12名
・新年会打ち合わせ
・寄進された会員の方もお
られる
・と思
ますが、
立派に
修復さ
れまし
た。
十日の四尺玉
は、町民が「祝
成人」として、
人数も減少した
若者達への支援
と激励を込めて
打ち上げられた。
今年は、地区
外からの「復興
祈念」や「激励」
の花火が多くみ

年会を開催致します。
故郷片貝は、昨年のおまつりに沢山の復興祈願や
励ましの奉納があり、力強く歩んでいます。
新年に当たり、皆様と心新たにしたいと存じます。
お友達を誘い合い、どうぞ多数ご参加下さいます。
ようご案内申し上げます。

震災復興祈念
片貝コンサート協賛 9 / 24
コンサートプログラムに
協賛広告を掲載



発行 東京片貝会
責任者 佐藤祐一 事務局 吉原勉
〒270-1167 我孫子市台田3-175
電話 04-7184-4323

中越大地震

故郷、片貝復興力強く



蔵と鳥居が全壊、灯籠八基が
倒れて部分的に破損した。

浅原神社は中越地震で、宝
蔵と鳥居が全壊、灯籠八基が
倒れて部分的に破損した。
浅原神社管理委員会は氏
子、町民への寄進、その他
事業所などへ特別寄付を呼
びかけ浄財を集め、約一千
四百万円をかけて、九月七
日竣工式を行った。宝蔵
は木造神明造りで新築、屋
根は銅板葺き。鳥居は約百
九十万円で新築、八基の灯
籠も修復した。

片貝まつりは、奉納花火を
メインに各種伝統行事などが
賑やかに繰り広げられた。
伝統の祭り屋台が45年ぶり
に復活、引き回しが行われた。
九日は天候に恵まれた花火日
和、十日は生憎の雨であった
が、20万人の人出で賑わった。
両日の四尺玉は、夜空にくつ
きりと大輪の華を咲かせた。

中越地震から一年が経過した。
小千谷市では、十月二十日に合わせて、さまざまな復興
祈念行事が行われ、「愛するふるさと復興の決意」の再確認が
なされた。

片貝は、住宅関係を除けば、ほぼ平常化となつた。町民の
助け合いの教訓を忘れることなく、例年の行事や祈念の催し
ものなどが力強く行われた。

東京片貝会は、コンサート
プログラムに協賛広告を掲載
し、復興を祈念した。

地蔵で壊れた 宝蔵と鳥居修復

夜空に輝け、復興の花 「花火は人生そのものだ」

東京片貝会は、コンサート
プログラムに協賛広告を掲載
し、復興を祈念した。

長岡交響楽団に、片貝中学
校吹奏楽部とOBも加わり総
勢百名以上の、復興祈念コン
サートが、九月二十四日片
貝中学校体育館で開催され
た。約七百名が聞き入り、人
盛況であった。

長岡交響楽団
復興祈念演奏会



十日の四尺玉
は、町民が「祝
成人」として、
人数も減少した
若者達への支援
と激励を込めて
打ち上げられた。
今年は、地区
外からの「復興
祈念」や「激励」
の花火が多くみ

